



## NACHRUF

Wir trauern um

# Eugen «Bruno» Hecht

der am 22. Juli 2025 verstorben ist.

Bruno Hecht war von 1978–1990 Mitglied des Bülacher Stadtrats. Als engagiertes und umsichtiges Behördenmitglied prägte er die Geschicke der Stadt Bülach über ein Jahrzehnt massgebend mit. Besonders am Herzen lag ihm die Entwicklung der Heilpädagogischen Schule Bezirk Bülach – mit dieser Institution fühlte sich Bruno Hecht zeitlebens verbunden.

Wir werden Bruno Hecht in bleibender Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Stadtrat Bülach